

市船 制服だより

第2号 令和7年4月7日(月)発行
船橋市立船橋高等学校
制服検討委員会

市立船橋高校HP
新制服紹介ページはこちら



令和3年度 着用開始！

★選べる新制服

市船の新制服は、長い歴史と誇りを受け継ぎながらも、
気温や好みに合わせて選べるスタイルを採用。
自分らしく、快適に過ごせる制服が、あなたの学校生活を彩ります。

ジャケット

シンプルながら存在感のある
ウインドウペンチェック柄の
スタイリッシュなジャケット



左下襟にはシルバーの
Ichifuna 刺繍



市船を象徴する△マークの
オリジナルデザイン

有志生徒が新制服製作に
携わりました！



高い耐久性 家庭洗濯OK 軽量 シワになりにくい 撥水加工 エコ素材

好みに合わせて！

Coordinate

気温に合わせて！



第2号 令和7年4月7日(月)発行
船橋市立船橋高等学校
制服検討委員会

市立船橋高校HP
新制服紹介ページはこちら



新制服の魅力、教えます。市船商業科生徒が制服紹介動画を作成！

本校の商業科3年生が紹介動画・パンフレットモデルを務め、新制服の魅力を伝えています。
今回は参加してくれた6名に感想と新制服のお気に入りポイントを紹介してもらいました。

田中日菜さん

新制服のモデルを通して、一つの動画やポスターを制作するためには、工程が必要であることを学びました。また、たくさんの方々の協力があってこそ成り立っているのだと実感しました。

私の新制服お気に入りポイントはリボン、ネクタイ、スカーフの3種類が自由に選べるところです！リボンが大きくてかわいいです。

加瀬梨々花さん

動画撮影を行ってみて、今まで経験したことの無いモデル側の体験を出来て新鮮でした。

新制服のおすすめポイントは大きめなリボンです！可愛いです！キュロットスカートはズボンスタイルになっているので自転車も安心して乗れちゃいます！新制服を着れる後輩たちが羨ましいです。

高瀬愛來さん

新制服のモデルとしての経験は新鮮で、スラックスとスカーフのスタイルは個性的でスタイリッシュでした。動きやすさもあり、学校の雰囲気にもピッタリで、みんなにとって新しい選択肢になると思いました。



戸北麗さん

代理として急速参加したのでとても緊張しました。私の新制服のお気に入りなところはセーター、カーディガンの種類が豊富なところです。毎日替わりで楽しめるなと思います。ぜひお楽しみに！！

森崎真太さん

新制服のモデルをやってみての感想は、とても恥ずかしかったです。こういったことをしたのが初めてだったので、緊張もありました。良い経験になつたので良かったです。

僕のお気に入りの所は男子の冬服は全体的に紺色の制服でネクタイも付けるためかっこいいと思います。また、中に着るカーディガンなども2色あっていいと思います。

興松怜平さん

新制服のモデルをしてみて、ポーズを取ったりするのが難しかったけど楽しく撮影でき良かったです。とても良い経験になりました。ポロシャツは暑い夏でも快適に涼しく過ごすことができ、色も選べるのいいと思いました。



右のQRコードより紹介動画がご覧いただけます。
ぜひ見てください！

この夏のマストアイテム
快適ポロシャツ
在校生の皆さんも購入OK

4月上旬にポロシャツの採寸・注文を行います。5月下旬頃お届け予定です。6月以降は東武百貨店船橋店、学生服専門店マルトミ、そごう千葉でも購入可能です。

自と紺の2色から
選べます。



新制服展示！

新しいスタイルを
イオンモール船橋店でチェック

5月22日(木)～5月28日(水)までの1週間、イオンモール船橋店にて市船新制服が展示されます。ぜひこの機会に、新しく生まれ変わった制服をご覧ください。デザインの細部や機能性の進化を感じていただけます。

このマークが
目印です↓

